



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Contrôles de la gendarmerie nationale entravés par Waze

Question écrite n° 16721

Texte de la question

Mme Sophie Blanc attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur l'impossibilité d'organiser des contrôles routiers qui ne soient pas dévoilés *via* les plateformes internet tel que Waze. Lors de l'opération « Place nette » organisée par la gendarmerie nationale dans les Pyrénées-Orientales et qui a permis la saisie de 55 kg de résine de cannabis, d'armes et de cigarettes de contrebande, il n'aura fallu que quelques minutes pour que leur position soit signalée sur l'application Waze. Il est donc à craindre que ce contrôle, qui a permis de retrouver un jeune fugueur caché dans une des voitures contrôlées, aurait pu être plus fructueux encore. La gendarmerie nationale déplore régulièrement que ses opérations destinées à lutter contre les trafics soient en partie gâchées par le dévoilement de leur position. Elle lui demande si on ne pourrait pas envisager de brouiller pendant quelques heures sur une large zone autour du contrôle les applications de type Waze le temps pour la gendarmerie nationale de mener à bien ses opérations.

Données clés

Auteur : [Mme Sophie Blanc](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (1^{re} circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16721

Rubrique : Gendarmerie

Ministère interrogé : [Intérieur et outre-mer](#)

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 avril 2024](#), page 2532

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)